

Algenriff ergänzt Barriereriff

Im Norden des Großen Barriereriffs vor Australien gibt es ein zweites Riff. Die Existenz dieses Riffs war seit den 1970er Jahren vermutet worden, entdeckt wurde es jedoch erst kürzlich und zwar eher zufällig. Wissenschaftler der James Cook Universität in Townsville vermaßen den Meeresboden mit einer Radarsonde und dabei wurde das zweite Riff entdeckt. Es liegt in 20 bis 40 Metern Tiefe und ist rund 6000 Quadratkilometer groß (Vergleich: Das Great Barrier Reef bringt es auf mehr als 200000 Quadratkilometer). Allerdings: Beim neu entdeckten Riff handelt es sich nicht um ein Korallen- sondern um ein Algenriff.